

## Exigen auditoria internacional en Essalud

**El congresista Víctor García Belaunde dice que la planilla y los gastos aumentaron de forma descarada.**

Sáb. 26 JUN '10

En cuidados intensivos quedó Essalud luego de que el congresista Víctor Andrés Belaunde cuestionara la gestión financiera de la entidad y hasta solicitara una auditoría internacional.

Según el legislador, “**los gastos y las planillas aumentaron descaradamente**” en los últimos cuatro años, aprovechando la falta de transparencia. Informó que solicitará a la Comisión de Economía del Parlamento y al presidente Alan García que se haga un balance de lo que sucede. “Se llega a este punto porque Essalud se siente un ente autónomo para todo, excepto para pedirle plata al Estado”, subrayó.

**GASTOS INNECESARIOS.** García Belaunde aseguró que también hay un mal uso de los recursos en Essalud pues, afirmó, nada explica su solicitud de mayores recursos cuando **tiene una deuda por cobrar de S/. 3,200 millones** a empresas del Estado y S/. 410 millones de ingresos adicionales por nuevos asegurados. “Entonces, ¿para qué necesitan tanta plata? La única explicación es que se han sobregirado o que han malgastado el dinero”, aseveró.

En tanto, el coordinador nacional del Foro Salud, Mario Ríos, pidió una mayor transparencia y fiscalización en los gastos de Essalud por parte de la Contraloría General de la República.

**¿LOS IMPLACABLES?** Por su parte, el presidente ejecutivo de Essalud, Fernando Barrios, explicó que unas **150 personas están haciendo un control interno** a Essalud. Señaló que, de las 15 mil compras que realizan al año, **el nivel de reclamos es mínimo** “porque somos implacables ante cualquier indicio de corrupción”.

Barrios reconoció que la planilla de Essalud aumentó 20% en los últimos cuatro años \*más de S/. 2,100 millones, lo que, a su entender, se justifica porque el número de asegurados pasó de 6.2 a más de 8 millones.

### **DATOS**

- En los últimos cuatro años, unas 7,395 personas ingresaron a trabajar a Essalud.
- La planilla total suma 42 mil trabajadores. La entidad destina 40% de su presupuesto a sueldos.